

# こりよつピ通信



4月号



## 入学式

4月7日（金）、少し肌寒い日でしたが、入学式が行われました。今年は17期生となる175人の新入生が鳥取湖陵高校に入学しました。緊張感のある中でこれからの中学生生活3年間にかけての期待や不安の感情を抱いている姿も見えました。

これから鳥取湖陵高校での生活がスタートして、初めては緊張したり分からなくて不安になつたりする事もあると思いますが、自分の目標に向かって頑張ってほしいです。

勉強や部活に励み、それぞれの科で学んだ専門科目を生かして、積極的に資格を取れるようにならなければなりません。また、学校生活がより良いものになるようにいろんなことにチャレンジしていきましょう。

## マナーアップ さわやか運動



4月14日（金）、生徒会の執行部員が駅の入り口付近に立つて挨拶などを呼びかける「マナーアップさわやか運動」が実施されました。

最近挨拶をする人や挨拶をしてもらえない人や挨拶をする人が増えているので、さわやかな挨拶を心がけようという運動です。

拡声器を使ってたくさんの生徒に挨拶をしてもらえるように生徒会の執行部員が呼びかけていました。この運動のおかげで挨拶を返してくれる生徒や大きな声で挨拶してくれる生徒が多くなると嬉しいです！

マナーアップさわやか運動では、信号無視や服装、列車の中で騒がないようにするなどのマナー指導を行いました。この運動を通して自分の態度や行動、服装を見直してみると人が多くなると嬉しいです。



4月10日（月）に新1年生に向けて体育馆で部紹介が行われました。各部活動が新1年生を勧誘するために、状況や部活動の内容を発表し、実演をして部活動の様子を伝えていたる部活もありました。2日間の部活動体験を通してそれぞれの部活に入部し、部結成がありました。新たな気持ちで部活動をスタートしました。最初は不安や戸惑うこともあると思いますが、部員同士でつかりサポートし、より良いチーム作りに励んでいってください。

## 部紹介・部体験

# こりよつピ通信 4月号

## 遠足

4月13日（木）、遠足がありました。前日は雨が降っていましたが、当日は晴れて遠足日和となりました。

1年生は出会いの森、2年生は桜の園、3年生は湖山池にある青島に行きました。

1年生はサッカーをして遊んだり、友達とおしゃべりをしたりして親交を深めました。2年生は、花見をしたり、遊具で遊んだりしていました。3年生は、青島の桜と湖山池の景色を見ながら友達と話をしたりしていました。とても綺麗な景色でした。行きも帰りも歩きでしたので、みんな疲れた様子でしたが、友達と励ましあいながら一生懸命歩いていました。この遠足で仲間との絆も深まったことでしょう。



## 対面式

4月10日（月）、対面式が体育馆ありました。1年生と2・3年が対面しました。

最初に、2・3年を代表して、生徒会長の富村凌磨君が1年生に向かってこれからの学校生活についての期待を込めるようなメッセージとアドバイスを送り、その後に、1年生代表が夢と希望の詰まった決意表明を行いました。勉強と部活を両立できるように、努力し、楽しく充実した学校生活を送れるように頑張っていきましょう。



## バーモント州

4月26日（水）にバーモント州から生徒9名、先生方4名が鳥取湖陵高校に来校されました。湖陵高校の生徒会執行部役員と希望生徒とバーモント州の生徒が自己紹介をしてお互いのことを知りました。その後、学校の説明や緑地デザイン科の授業に参加したり、弓道や茶道、吟詠剣詩舞部の3つの部活動を体験したりしました。緑地デザイン科の授業体験では、フラワーアレンジメントを体験しました。最初は緊張していましたが制作していくうちに緊張がほぐれて、終わる頃にはみんな楽しそうに制作していました。



放課後の部活動体験は日本ならではの文化を体験していただき、自分たちの学校で習っていることを知ってもらえてよかったです。